



Un peu d'histoire

Le site de la Monédière, au sud du village actuel, occupé à l'âge du Fer, est à l'origine de Bessan. Au moment de la conquête romaine, les habitants abandonnent le site pour s'installer dans des *villae* qui sont le centre d'importants domaines agricoles. A la fin de l'Antiquité, ils se regroupent sur un seul site qui donne naissance au village actuel.

Le village est fortifié aux alentours de l'an 1000. Il s'entoure de fossés et de murailles dont subsistent une tour et la porte Saint-Pierre qui est dotée d'un pont-levis. Après la croisade contre les Albigeois, en 1219, Bessan devient propriété de Gui de Lévis. En 1460 Jeanne de Lévis épouse François Bastet de Crussol, chambellan et grand panetier de Louis XI. Bessan restera propriété de la famille de Crussol jusqu'à la Révolution.

Peu avant la Révolution, la plus grande partie des murs de ville devenus inutiles, sont démolis, et en 1770, un hôtel de ville est construit.

Au XIX^e siècle, l'ancienne route d'Agde à Pézenas qui longeait le port de Bessan, situé sur l'Hérault et qui arrivait à la croix de la mission, est abandonné au profit de la route départementale actuelle. C'est à la même époque que le relais de poste fermera ses portes.

Situé dans la plaine alluviale de l'Hérault, Bessan tire sa richesse, depuis le XIX^e siècle, de ses vins en particulier de son rosé.

Bessan

Plan de visite



Renseignements

Office de Tourisme de Pézenas-Val d'Hérault

Place des États du Languedoc

BP 10 - 34120 Pézenas

Tél. : 04 67 98 36 40 - Fax : 04 67 98 96 80

accueil.pezenas@otpvh.fr

www.pezenas-tourisme.fr

www.ciap-pezenas.com

© Philippe Lagarde, Claude Bertrand, otpvh

